



## COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 23 MARS 2024

Le 23 mars 2024 à 10 heures 20, les membres de l'association *Familles Rurales Piège Lauragais* se sont réunis en Assemblée Générale sur convocation de la Présidente par mail conformément aux dispositions des statuts.

Sont présent(e)s :

Mme LANDRY, Mme FERNANDEZ, Mme DUCASSE, Mme COURRIEU, Mme AUDRAN, Mme SARDA, Mme FIOLE, M LAVEISSIÈRE, Mme TOURNIER, M JOUBÉ (président de Familles Rurales de l'Aude), Mme PONS.

Mme COURRIEU Émilie préside la séance en sa qualité de présidente de l'association ; Mme DUCASSE Sandra est secrétaire de séance en sa qualité de secrétaire de l'association.

La présidente présente le rapport moral des premières semaines d'activité de l'association ainsi que les membres du bureau. Puis elle présente les projets prévus pour l'année.

La présidente donne ensuite la parole à tout membre de l'assemblée désirant s'exprimer.

M LAVEISSIÈRE remercie le bureau de l'association pour leurs animations prévues, pour *le Troc infini de nos bambins* et leur enthousiasme ! Il précise que l'association, malgré son siège social à Cazalrenoux, est considérée comme une association fanjuvéenne car œuvre sur la commune de Fanjeaux.

Mme FIOLE encourage et félicite le bureau de l'association. Elle précise qu'elle était la première présidente de Familles Rurales à Fanjeaux. Elle se propose comme bénévole.

M JOUBÉ félicite les membres du bureau pour la création de l'association. Il précise son rôle neutre, son souhait d'être juste pour toutes les associations.

La présidente reprend la parole pour présenter les commissions de travail mises en place au sein de l'association.

Mme PONS présente la commission Environnement et le travail effectué un mercredi par mois avec une équipe de 5/6 personnes. Ils nettoient, entre autres, l'Arboretum (depuis 1993). Une conférence est prévue en cours d'année.

Mme AUDRAN, trésorière, présente les comptes depuis l'ouverture du Troc infini de nos bambins en décembre 2023. Une animation a eu lieu en plus, lors de la St-Valentin. Le bilan financier de ces premiers mois est positif. Les entrées d'argent sont 1. une subvention de 250 euros octroyée par la fédération départementale 2. Les entrées d'argent du Troc infini de nos bambins 3. Les cotisations. À ce jour, l'association compte 35 familles adhérentes !

Après un débat portant sur les différents points d'organisation pratique de l'association, la Présidente Mme COURRIEU a clos, à 11 heures 30, la séance.

Suite à l'Assemblée Générale a été dressé le présent procès-verbal qui est signé par la présidente et la secrétaire de séance.

Fait à FANJEAUX,  
le 25/03/2024

La Présidente  
COURRIEU Émilie

La Secrétaire  
DUCASSE Sandra